

望岳荘だより

令和3年
11月10日

先日(11・3)の夜は長野県内20箇所では火の打ち上げがありました。一昨年の台風災害からの復興とコロナ収束を期する行動です。

当施設も昨年から面会を含めて、外から来荘する方との対応を制限しています。ご家族の皆様もかなりしびれを来していると思いますが、利用者の安全を一番に守る行動として、もう少しく理解をお願いします。

施設の周りでは、リンゴも真っ赤に色づき、しばらくすると収穫になります。十一月に入り、朝晩めっきりと寒くなってきました。

暦の上では七日が立冬です。高い山では初冠雪が見られ、冬支度の時期を迎えました。利用者様の体調管理に一層心がけてまいります。

外出 十月八日他

天気の良い日に外出をしました。利用者の方々に秋の気配を感じていただくこと、村内のやまびこの丘公園ダリア園まで足を伸ばしました。村の協力をいただいて送迎車ごと園内まで入り、車いすにて手の届く近所で観賞できました。週末は混んでいるようですが、平日なので混雑はなく、色鮮やかなダリアの花を満喫できました。



十月誕生会を開催しました

十月の誕生会を、二十八日(木)に開催しました。今月は十一名とたいへん多く、誕生者を皆さんにご紹介し、誕生カードと花束のプレゼントの後、ハッピー・バースデーの歌を歌いお祝いしました。これからも皆さん、健康で元気にお過ごしください。

誕生会メニューを紹介します。

ちらし寿司、沢煮椀、きのみぞれ和え、ミネケーキでお祝いしました。



望岳荘大運動会開催

十月二十一日(木)に毎年恒例の望岳荘大運動会を開催しました。万国旗を食堂の天井に飾り、十分に雰囲気を利用者の皆さんに感じてください。この運動会では、三種目に元氣よくプレーされていました。日ごろの運動不足を少しでも解消しようとして、リハビリを兼ねての運動会の開催です。

今回は、はじめに国旗の掲揚を行ない、信濃の国を全員で歌ってから競技に入りました。

新型コロナウイルス禍の中でも、利用者に季節感を感じていただこうと、単に行事を中止することなく、工夫をして大事に開催しているところと考えております。
運動会の様子です。皆さん張り切っています。
玉入れ（紅白戦）



ボール送り（紅白戦）



全員で大玉送りのです。



焼き芋 11月1日

秋は焼き芋！ 好評をいただきました。



行事のお知らせ【十一月中旬～十二月】

十一月

- 十七日 リハビリ指導 (午後)
- 十九日 書道 (午後)
- 二十二日 理髪奉仕(美) (午前)
- 二十四日 誕生会 (お昼)
- 二十五日 音楽 (午後)

十二月

- 二日 手工芸 (午後)
- 六日 理髪奉仕(理容) (午前)
- 八日 リハビリ指導 (午後)
- 十五日 書道 (午後)
- 十五日～十七日 ゆず湯 (午前)
- 十六日 音楽 (午後)
- 十七日 もちつき (午前)
- 二十日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 二十二日 誕生会 (お昼)
- クリスマスバイキング (お昼)

お知らせ

★ 利用料の引き落としについて

利用料の引き落としを十一月二十二日(月)に予定しています。ご確認をお願いします。

★ 日曜日の面会について

コロナが落ち着いている現状ではありませんが、荘内の絶対安全のため、窓越し及びオンライン面会とさせていただきます。
次回は、11月21日、12月5日、12月19日の日曜日を予定します。(第一と第三です。)
いずれの場合も、事前に予約願います。